

## WILDESHAUSER GYMNASIASTEN EROBERN DEUTSCHEN BUNDESTAG

„Das dürfte neuer Rekord sein“, lachte die hiesige CDU-Bundestagsabgeordnete Astrid Grotelüschen (vorn, 5.v.li.) angesichts der fast 140 Wildeshauser Schüler, die jetzt im Bundestag zu Gast waren. Sowohl das Gymnasium als auch die Hauptschule Wildeshausen waren auf Klassenfahrt in der Hauptstadt und besuchten unter anderem die Abgeordnete. Neben einer Führung durchs Reichstagsgebäude hatte der Nachwuchs Gelegenheit, der Politikerin auf den Zahn zu fühlen. „Ich finde es klasse, dass unsere Schulen diese Möglichkeit für eine Stippvisite haben. Direkter kann man Politik nicht vermitteln“, so Grotelüschen.

